

Diputados del “sí” ruegan colaboración al PAC

• Presupuesto Extraordinario fue aprobado ayer por un monto de ¢18,394,4

Carlos Jesús Mora

8/3/2007

Los 38 diputados de la Asamblea Legislativa que apoyan el Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos (Cafta) y su agenda de acompañamiento siguen implorando la colaboración del Partido Acción Ciudadana (PAC) para lograr un avance en la tramitación de los 13 proyectos que conforman dicha agenda.

Ayer tres de los cuatro jefes de fracción de los partidos que respaldan el Cafta y su agenda de implementación solicitaron a los 17 legisladores del PAC, así como a José Merino y Oscar López que permitan la discusión de los proyectos sin que esto implique someterlos a votación antes del referéndum que decidirá el futuro del acuerdo comercial.

“Les pedimos que nos permitan avanzar en la discusión de estos proyectos sin que haya votación antes del 7 de octubre, les pedimos que dejen avanzar esta Asamblea Legislativa”, dijo Mayi Antillón, jefa de fracción del Partido Liberación Nacional.

Antillón añadió que de avalarse esta posibilidad por parte del PAC los 13 proyectos podrían votarse una vez efectuada la consulta popular, esto en caso de que el “sí” resultara ganador en las urnas. De ganar el “no”, las iniciativas serían devueltas a estudio a las respectivas comisiones de donde saldrían dictaminadas.

“Les rogamos a los diputados del PAC, y al resto de diputados independientes que tengan mayor seriedad, que no promuevan más la polarización, el tiempo se agota y no queda más tiempo”, señaló Luis Antonio Barrantes, jefe de fracción del Movimiento Libertario.

En tanto, los 17 legisladores del PAC dijeron que estudiarán la propuesta y que en los próximos días se pronunciarán al respecto.

“Vamos a analizar la propuesta, hemos sido partidarios de que esta agenda no debe discutirse hasta que se decida qué pasará con el referéndum, pero vamos a estudiar la propuesta tanto en la fracción como a lo interno del partido”, argumentó Rafael Elías Madrigal subjefe de fracción del PAC.

LA REPUBLICA trató de constatar la posición de José Merino y Oscar López, diputados del Frente Amplio y el Pase, respectivamente pero no fue posible.

Por otra parte, ayer en el congreso se aprobó el primer Presupuesto Extraordinario por un monto de ¢18.394,4 millones enviado por el Poder Ejecutivo. Así mismo, por concepto de modificación presupuestaria se aprobaron gastos por ¢30.233,4 millones que serán financiados con la rebaja de intereses en las partidas del servicio de la deuda pública.

En la sesión de ayer por la tarde estuvieron presentes 46 legisladores, 38 votaron el presupuesto a favor y ocho en contra, entre ellos Alberto Salom y Rafael Elías Madrigal del PAC y José Merino del Pase.